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Diminuiscono i nuovi con 
tratti di lavoro, ma aunentano 
quelli precari. È la realtà, de 
scritta dai numeri dell'Inps, e de 
nunciata dal segretario generale 
della Cgil Roma e Lazio Natale 

Di Cola. 
In provincia di Frosinone nei 

primi tre mesi del 2024 sono sta 
attivati 11.342 nuovi rapporti 

di lavorO, ma il 51% di queste as 
sunzioni è a tempo deter IMinato. 
mentre nemmeno due Su due dieci 
Sono a tempo pieno. Rispetto al 
lo stesso trimestre del 2023, le 
assunzioni Scendono dello 
0.93% e del 12,54% nel tempo in 
determinato, mentre aumentato 
del 2,16% quelle atermine. In ca 
lo dell1,22% anche le cessazioni 
dei rapporti di lavoro e del 
10,55% le trasformazioni a tem 
po indeterminato. 

Per Di Cola: «nessuna inver 
sione di tendenza, ma l'acuirsi 
dei mali del lavoro, tra part-time 
involontario e forme di precarie 
tà più spinte». 
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Maggioranza 
Antonio Scaccia 

fissa i paletti 

Ci9asto204 

l vicesindaco: «Consiglio 
centralee tracciato del Brt 
compatibile con il Pums» 
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-argo Turriziani 
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diventa piazza 

Lavoro, il precariato dilaga 

leri sera 
Pinaugurazione 

Frosinone Intanto per fine settembre saranno consegnati i Piloni 

Il dossier Da gennaio amarzo oltre la metà dei nuovi contratti è a termine. In un anno -12% di quelli a tempo indeterminato 
Il segretario della Cgil Romae Lazio, Di Cola: «E ora che si apra una discussione coraggiosa sul modello i sviluppo» 

Residenze esclusive 
con vista sulla 

Villa Comunale 

Un altro tir a fuoco nella galle 
ria "Capo di China", come quello 
che causò la chiusura del tunnel 
della superstrada Sora-Cassino il 
3 maggio. Esuccesso dinuovo. Ieri 
mattina un autoarticolato ha pre 
so fuoco dentro la galleria, invasa 

Superstrada Il rogo ieri mattina in territorio di Atina 

Un altro tir prende fuoco 
Galleria. ancora chiusa 

II momento del'inaugurazione di piazza Turriziani con il sindaco Rlccardo Mastrangeli e il vescovo monsignor Ambrogio Spreafico 

PIAZZA 

NORBERTO 
TVRIZAN 

Bonifica della discarica, vince la Mad 
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Il Consiglio di Stato respinge l'appello del Comune di Roccasecca e conferma lo stop allordinanza della Provincia 
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ILTEMP0 1,50¬ 

dal fumo. I vigili 
COn carabinieri noCO, accorsi 

vigili urbani, protezione civile e 
tecnici dell'Anas, hanno tratto in 
salvo 1'autista. Il tunnel resta 
chiuso con deviazioni sul posto. 

Sora 

All'interno 

Ambiente Peri giudici i superamenti dei livelli di ferro, manganese e arsenico dovuti a fenomeni naturali del suolo M.S.G. Campano 
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Investito da un suv 
il manager 
Antonio Mele 

adale, 

Anagni 
Carabinieri 
Saluti a Demartis, 
arriva Dell'Otto 

RE S IDE NZ E 

PORTICI 
FROSINONE 
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Non ce l'ha fatta 
l'anziano che si era 
buttato nel fiume 
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L'ANALISI 
CORRADOTRENTO 

aClaudio Fazzone si dice ottimi 
sta sull'esito finale della verifica 
politica all'interno del centrode 
stra regionale, mna al tempo stesso 
evidenzia come Forza Italia si 
aspetta un rafforzamento in giun 
ta. Altrimenti è a ritirare 
gli assessori di riferiment 

Forza Italia avverte gli alleati 

Siamo alla vigilia della ripresa 
dell'attività politica anche alla Re 
gione. I senatore Claudio Fazzo 
neèil coordinatore degli �azzurri" 
nel Lazio. Ha spiegato all'Agenzia 
Nova: «Stiamo lavorando per cer 
care di migliorare la situazione in 
Regione e renderla più propositi 
va e unitaria. Non abbiamo chie 
sto nulla, perchè spetta al presi 
dente Rocca e al partito di mag 
gioranza, , Fratelli d'Italia, 
re delle soluzioni nmionoti 

Regione Lazio Gi "azzurri chiedono un rafforzamento in giunta. In caso contrario sono pronti anche a ritirare gli assessori 
lI senatore Claudio Fazzone: «La situazione è mutata. Ma sono ottimistae credo che si possa trovare un accordo definitivo» 

posto un problema di cambia 
mento di numeri all'interno del 
consiglio regionale. È chiaro che 
se dobbiamo stare all'interno di 
una coalizione, nella quale non ci 
vengono concessi dei ruoli dove 
lavorare per rafforzare il consen 
so di FIe della stessa coalizione, 
siamo pronti a rimettere anche i 
nostri due assessorati, continuan 
do a sostenere la maggioranza e il 

elettorale per cui sia PIOSlati Omesto a dimostra 
zione, rispetto a chi dicevail con 
trario, che non ne facciamo una 
questione dipoltrone». 

pros 

l nodo politico nasce da quel 
lo... numerico. La maggioranza di 
centrodestra ha 32 consiglieri, ai 
quali bisogna aggiungere il presi 
dente Francesco Rocca. Le oppo 
sizioni ne contano 18, rispetto 
20 iniziali. Perché 2 esponenti 
hanno aderito a Forza Italia. Que 
sto il quadro nella coalizione: 22 

Fratelli dItalia, 7 di consiglieri di ) 
Forza Italia (8 considerando l'in 
tergrupp0 con Noi Moderati), 1 
della Lega. Poic'è Rocca. Ma amu 
tare son0 stati i rapporti di forza 
tra gli "azzurri" e la Lega. Alle ele 
zioni di febbraio 2023 entrambi i 
partiti hanno eletto 3 consiglieri. 
Esprimendo quindi 2 assessori a 
testa. Poi la situazione è cambiata. 
Nella Lega adessoèrimasto un so 
lo consigliere: Laura Cartaginese. 
Forza Italiaè arrivata a quota 7. Ai 
tre eletti (Giorgio Simeoni, 
Capolei e Cosmo Mitrano) si sono 
aggiunti prima Marco Colarossie 
Roberta Della Casa, provenienti 
dal Movimento Cinque Stelle. 
Quindi Angelo Tripodi, eletto nel 
la Lega. Infine Pino Cangemi 

i Fabio 

A destra: 
ilpresidente 
della Regione 
Lazio 
Francesco Rocca 
In basso, 
il senatore 
Claudio Fazzone 

32 

(sempre del Carroccio), vicepresi 
dente del consiglio regionale del 
Lazio (perlui quello in Forza Italia 
è stato un ritorno). Si arrivaa quo 
ta 8 considerando l'intergruppo 
con Noi Moderati di Nazzareno 
Neri. Gli assessori sono Luisa Re 
gimenti e Giuseppe Schiboni. 
Mentre per il Carroccio in giunta 
ci sono Pasquale Ciacciarelli e Si 
mona Baldassarre. 

O lconsiglieri della 
maggioranza di 
centrodestra alla 

Regione Lazio. Quelli 
dellopposizione 

Ha detto Fazzone all'Agenzia 
«C'è una situazione muta Nova: 

ta, in consiglio regionale Forza 
Italia è cresciuta con l'adesione di 

sono invece 18. 

Officine Ortopedichc 

consiglieri provenienti da altri 
partiti: questo significa che siamo 
attrattivie rafforziamo, di conse 

guenza, il consenso di tutto il cen 
trodestra. Quindi, al presidente 
Rocca e a Fratelli d'Italia, che hail 
ruolo di padre di famiglia della 
coalizione, abbiamo posto un pro 
blema di considerazione per ciò 
che stiamo facendo per rafforzare 
tutto il centrodestra: spetta aloro 

delle soluzioni e noi va 
tormo il da farsi. I nostri due 
assessori devono essere messi nel 
le condizioni di lavorare serena 
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Sottolinea: 
«Siamo 

cresciuti 
eabbiamo 
rafforzato 

Pintero 
centrodestra» 

mente sullo stesso piano degli al 
tri partiti per rafforzare l'azione 
amministrativa. Non si pre tendere dai nostri consigier no 

gionali di essere presentiper il nu 
mero legale e la votazione dei 
provvedimentiin aula senza avere 
una considerazione politica e am 
ministrativa». 

A settembre in consiglio regio 
nale arriverà il Documento di eco 
nomia e finanza regionale 2025. 
Untest non di poco conto. Diceva 
mo che Fazzone è comunque otti 
mista. Ha dichiarato all'Agenzia 
Nova: «C'èuna discussione in cor 
so, abbiamo parlato dei metodi e 
dell'azione amministrativa, dove 
c'èunasensibilità comune. L'azio 
ne amministrativa deve essere 
condivisa e partecipata, fonda 
mentale all'interno della coalizio 
ne. Per gli incontri che abbiamo 
fatto, sono ottimista che si possa 
trovare un accordo definitivo pri 

ma che il consiglio si riunisca. Noi 
siamo sempre responsabili e cor 
retti. Non ci sono dissapori in 
maggioranza e con il presidente 
Rocca, ma si è posto un problema 
di verifica». Adesso però arriverà 
il momento della verità. Per il cen 
trodestra un test politico di gran 
de importanza. e 

O AIPRODUZONE AISERVATA 



Frosinone 

Un lavoro sempre più precario 
ll dossier La Cgil Roma e Lazio rilancia i dati dell' Inps ed evidenzia: «Nessuna inversione di tendenza ma l'acuirsi dei mali» 
In Cociaria 11.449 nuove assunzioni e meno 0,93% in un anno, ma oltre la metàè a termine. Calano icontratti a tempo pieno 
L'ANALISI 
RAFFAELECALCABRINA 

Meno assunzioni, più preca 
rietà e part-time. È la denuncia 
chefala Cgil di RomaeLazio. 

«� iniziato cosi il 2024 per le la 
voratricieilavoratori del Lazio. A 
confermarlo sono i dati Inps del 
l'Osservatorio sul mercato del la 
voro, elaborati dalla Cgil di Roma 
e Lazioe relativi al primo trime 
stredell'annoin corso». Lo dichia 
ra in una notail segretario genera 
le della Cgil di Roma e del Lazio, 

Natale DiCola. 
Una situazione che colpisce in 

distintamente tutte le province 
conla Ciociaria che registrall.342 
nuove assunzioni, ma anche 1.474 
variazioni contrattuali e 8.815 ces 
sazioni. 

<Tragennaio e marzo 2024-ag 
giungeil segretario - le nuove as 
sunzioni sono state 218.716, l'8% 
in meno rispetto all'anno prece 
dente, el saldo con le variazioni 
contrattuali e le cessazioni dei 
rapporti di lavoroè pari a 57.420, 
in calo del 10% siaperlacontrazio 
nedelle assunzioní che per la ridu 
zione delle variazioni contrattuali 
che coinvolgono quasi esclusiva 
mente i rapporti di layoro full ti 
me. Infatti, delle assunzioni effet 
tuate nei primí tre mesi del 2024i1 
34,5% è un part-time, in aumento 
di 2,5 punti percentuali. Guardan 
do alle típologie contrattuali, 

mentrei contratti stabilí riguar 
dano meno di un'assunzionesu 5e 
irapportía tempo determinato ol 

tre il 54%, aumentail ricorso al la 
voro in somministrazione (10%), 
ai contratti stagionali (7%) e inter 
mittenti(5%)». 

Da gennaio a marzo 2024, in 
provincia di Frosinone, si regi 
strano 11.342 assunzioní, di cui ol 
tre la metâ, il 51,24%, a termine, 
ovvero 5.812. Seguono 2.210 as 
sunti a tempo indeterminato 
(19,48%), 2.191 in somministra 
zione (19,31%), 664 in apprendi 
stato (5,85%), 273 con contratto 
intermittente (2,40%) e 192 sta 
gionali(1,69%). 

Rispetto allo stesso periodo di 
un anno fa, le assunzioni scendo 

no di quasi un punto percentuale, 

Le assunzioni 
nel Lazio in base 
ai dati 
dell'osservatorio 
sul mercato del 
lavoro dell'Inps Roma 

Frosinone 

Latina 

Rieti 

Viterbo 

TOTALE 

Tempo Atermine Apprendistato Stagional Somministrazione Intermittente Totale numero 
indeterminato 

35.413 

2.210 5.812 

2.473 7.493 

101.110 

-0.93%, dal1.449 a IL.342. Quelle a 
tempo indeterminato calano da 
2.527 a 2.210 per un meno 12,54%. 
Al contrario, aumentano i con 
tratti a termine da 5.689 a 5.812, 
più 2,16%. In crescita pure i rap 
porti in somministrazione, da 
2.102 a2.191, più 4,23%.Numeri si 
miliper gli stagionali, da 190 a 192, 
mentre l'apprendistato scende da 
683 a 664(-2,78%) el'intermitten 
te aumentada 258 a 273(+5,81%). 

Sernpre nel primo trimestre 
2024, le cessazioni dei contratti di 
lavoro nel Frusinate sono 8.815, di 
cui 3.801a termine, 2.556 a tempo 
indeterminato, 1.806 in sommini 
strazione, 355 in apprendistato, 
I77 tra i contratti intermittenti e 
120 stagionali. L'anno scorso le 
cessazioni erano state 8.924, da al 
loraèmeno 1,22%. 

512 

In provincia di Frosinone risul 
tano anche 1.474 variazioni con 
trattuali, di cui 1.208 trasforma 

1.198 

41.564 118.628 

956 3.015 

7.971 14.638 

664 

720 

149 

386 

192 

923 

385 

31 

9.890 16.169 

GENNAIO-MARZO 2024 

ziÛni a tempo indeterminato di 
rapporti atermine, 213 di appren 
disti trasformati a tempo indeter 
minato, 41 di trasformazioni a 
tempo indeterminato da rapporti 
in somministrazione, 6 di trasfor 
mazioni a tempo indeterminato 
da rapporti stagionali e 5 di tra 
sformazioni a tempo indetermi 
nato da rapporti intermittenti. In 
un anno le variazioni registrano 
una diminuzione del 10,55% dalle 
1.648 del primotrimestre 2023. 

Per Di Cola, «seppurparzialiso 
no dati che preoccupano rispetto 
allo stato di salute del tessuto eco 
nomicoe produttivo dela nostra 
regione perché non evidenziano 
nessuna inversjone di tendenza, 
mal'acuirsi dei mnali dellavoro, tra 
part-time involontario e forme.di 
precarietÀ più spinte: È tempo che 
siaprauna discussioneprofondae 
coraggiosa sul modello di svilup 
po della Capitale e della Regione 

17.487 

2.191 

1.355 

731 

207 

9.003 

273 

Sara Battisti: 
aUnquadro 

molto 
preoccupate 
basti pensare 

allindotto 
Stellantis» 

534 

640 

assunzioni 

185.622 

11.342 

13.498 

LE ASSUNZIONI 

2.665 

5.589 

21.971 10.494 218.716 

Fonte: Inps 

Lazio per uscire dallastagnazione 
economica e creare occupazione 
stabile, sicura, dignitosa e tutelata 
anche in vista del Giubileo che de 
ve tramutarsi in un'importante 
occasione per risanare il mercato 
dellavoro del nostro territorio». 

A commnentare i dati anche il 
consigliere regionale del Pd Sara 
Battisti: «l quadro descritto dalla 
Cgil è molto preoccupante. Del re 
sto, questo report evidenzia una 
situazione già nota: basti pensare, 
facendo riferimento alla provin 
cia di Frosinone, al grido d'allar 
me lanciato in questi giorni nel 
l'indotto Stellantis, con una situa 
zione sempre più insostenibile vi 
stele"ferie" forzate dell'exFiatela 
mancanza di commesse per le 
aziende del Cassinate. Serve in 
vertire la rotta, la Regione si svegli 
dal torpOre. Troppi posti di lavoro 
Sono arischio»,0 

RIPRODUZIONE AISERVATA 



Assistenza 
specialistica: 
approvato 
lelenco 

REGIONE LAZIG 

La Regione ha comun 
cato che con Determinazio 
ne Gil297 di martedi scor 
so relativamente al punto 
5.1 dellavviso Interventi 
finalizzati all'integrazione 
e inclusione scolastica e 
formativa degli alievi cOn 
disabilità o in situazione di 
svantaggio (a) è stato ap 
provato Elenco delle Istitu 

zioni scolastiche/formative 
ammesse/non ammes 
se/ammesse con riserva al 
la valutazione tecnica a se 
guito di valutazione forma 

Si evidenzia che l'ammis 
sione definitiva al finanzia 
mento delle Istituzioni Sco 
lastiche/Formative am 
messe con riserva è subor 
dinata al corretto invio del 
la documentazione inte 
grativa richiesta e sarà og 
getto di successivo provve 
dimento. 

RIPAODUZIONE RISERVATA 
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Frosinone e provincia 

«Non cè provadinquinamento» 
lcaso Discarica di Cerreto, il Consiglio di Stato: i superamenti dei valori per imetalli pesanti dovuti a fenomeni locali 
Esclusa una connessione con l'attività dellimpianto. I giudici hanno respinto l'appello promosso dal Comune di Roccasecca 

LÀ SENTENZA 
RAFFAELE CALCABRINA 

Annullata definitivamente 
l'ordinanza della Provincia del 6 
dicembre 2019 che intimava alla 
Mad, proprietaria della discarica 
di Roccasecca, "i necessari inter 
venti dimessa in sicúrezza, bonifi 

n Consiglio di Stato, infatti, ha 
rigettato l'appello del Comune di 
Roccasecca contro la sentenza del 
Tar del9 giugno 2021 che accoglie 

vailricorso della Made annullava 
il provvedimento. Nel giudizio 
promosso dall'ente, rappresenta 
to dall'avvocato Gennaro Rocco 
Notarnicola, si sono costituite in 
giudizio la Mad, difesa dall'avwo 
cato Cristiana Loreti, e la Regione 
Lazio, con lavvocato Teresa 
Chieppa, insistendo perl'infonda 
tezza dell'appelloe la Provincia di 
Frosinone, con l'avvocato Maria 
cristina ladecola, che, invece, ne 
ha chiestol'accoglimento. 

Per accertare quali fossero gli 
effettivi valori di contaminazione 
del sito, in particolare delle acque, 
e sulla loro origine, con indicazio 
ne del fattore causale", i1 Consiglio 
di Stato ha disposto una verifica 
zione. La questione sollevata dal 
Comune di Roccasecca ruotava 
sul superamento dei valori di con 
taminazione di suolo e sottosuolo 
per ferro, piombo, manganese e 
arsenico sulla base di riscontri 
dell'Arpa e del monitoraggio del 
l'Irsa-Cnr. 

II verificatore, il direttore del 

corso di laurea in ingegneria per 
l'ambiente alla Sapienza di Roma, 
ha concluso che «"i superamenti 
di ferro, manganese e arsenico -
scrive il Consiglio di Stato -misu 
rati nelle acque sotterranee sog 
giacenti l'impiantO gestito dalla 
società Mad, sono associati a feno 
meni naturali, dovuti a specifiche 

«Arsenicco, ferro 
emanganese posSSono 

naturalmente essere 
presentiinconcentrazioni 

anchepiuttosto elevate» 

. 

La discarica 
di Roccasecca 
di proprietà 
della Mad srl, 
società che aveva 
promosSo il ricorso 
al Tar ottenendo 
l'annullamento 
dell'ordinanza 
della Provincia per 
la bonifica del sito 

condizioni geogeniche e geologi-
che dell'area" e che l'andamento 
dei valori riscontrato nel corso 
delle misurazioni, con il supera 
mento della soglia di contamina 
zion� di suolo e sottosuolo un 
indicatore di potenziali fenomeni 
locali, in atto, correlabili alle con 
dizioni geogeniche del suolo"», 

Un meccanismo, peraltro, riscon 
trato «in altri sitiitaliani». 

Per il verificatore «"arsenico, 
ferTo e manganese possono natu 
ralmente essere presenti, in con 
centrazioni anche piuttosto eleva 
te, nelle acque sotterranee, ed an 
che superiori ai imiti di legge"... 
precisando che "questa ipotesi, 
che non riconduce tali concentra 
zioni elevate allapresenza di feno 
meni di contaminazione prove 
nienti dalla presenza della disca 
rica per rifiuti non pericolosi... è 
avvalorata dai risultati delle anali 
si.. dei campioni di acque sotter 
ranee"». 

Per il Consiglio di Stato, «alla 
luce di tali risultati» va «confer 
mata la valutazione espressa dal 
Tar circa l'insufficienza e l'incon 
gruità della motivazione del prov 
vedimento impugnato in primo 
grado in relazione all'indicazione 
delle modalità di contaminazione 
del terreno e della falda e, soprat 
tutto, alla pretesa riconducibilità 
della contaminazione stessa al 
l'impianto della Mad». 

II Consiglio di Stato ricorda la 
giurisprudenza in materia secon 
do la quale «l'obbligo di bonifica è 
in capo al responsabile dell'nqui 
namento che le autorità anmmini 
strative hanno l'onere di indivi 
duare e ricercare». Il proprietario 
dell'area non responsabile dellin 
quinamento ha solo una facoltà di 
bonifica. In sostanza, marnca il 
Krequisito indispensabile dell'in 
dividuazione della Mad ome re 
sponsabile dellinquinamento».e 
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caeripristino ambientale". 
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LINTERVENTO 

a Un tema che merita di essere 
attenzionato e affrontato diver 
samente. E perentorio Carmine 
Di Mambro, consigliere di oppo 
sizione afferente alla lista "Cassi 
no al Centro", nell'analisi che ha 

fatto sulla condizione ambienta 
le del comune di Cassino. 

«Per me - dichiara Di Mambro 
-la tematica ambientale è fonda 
mentale. Ho combattuto per anni 
affinché venissero bonificati i siti 
inquinati di Cassino. Ritengo che 
tale questione dovrebbe essere la 
priorità assoluta per qualsiasi 
amministrazione. Con gli effetti 
dello stato dell'ambiente -osser 
va -i cittadini ci devono convive 
re: pensate a quello che respiria 
mo o a quello che mangiamo. 
Un'amministrazione che lo tute 
la, sotto ogni forma- sottolinea-è 
un'amministrazione virtuosa ». 

«Le criticità ambientali che vi 
vono i cassinati sono sotto gli oc 
chi di tutti. E da cinque anni che 
si parla della bonifica del Nocio 
ne, adesso spero che si dia prece 
denza ai fatti più che alle parole. 
La raccolta differenziata ag 
giunge - funziona male e non ri 
spetta iparametri che dovrebbe 

ro essere alla base del servizio. I 
contenitori dei rifiuti non vengo 
no mai sottoposti a disinfestazio 
ne, le aree condominiali spesso 
sono il luogo preferito da cin 
ghiali e topi, e lisola ecologica 
non funziona come dovrebbe. I1 
concetto di ambiente a Cassino -
rimarca-deve essere rivisto in to 
to. Le azioni più incisive dovreb 
bero essere per l'appunto legate 
alla gestione della raccolta di ri 
fiuti. La società che se ne occupa 
deve garantire, con mezzimoder 

ni e adeguati, un adeguato servi 
zio. Ci deve essere una maggiore 
presenza di personale in strada e 
di contenitori lungo le vie della 

«Sull'ambiente si deve fare di più» 
ll consigliere 

Politica Carmine Di Mambro incalza su Nocione: è da anni che si parla della bonifica, adesso spero che si dia precedenza ai fatti 
Per il consigliere d'opposizione anche gli interventi di rigenerazione urbana realizzati non rendono Cassino una città green 

comunale 
Carmine 
D0 Mambro 
durante 
un intervento 
in assise 

combattuto 
per anni 

affinchè 
venissero 

bonificatiisiti 
inguinati 

5 

nostra città, a disposizione della 
popolazione e di coloro che han 
no animali in casa». 

O Peril consiglere 
sono cinque gli anni 

Per Di Mambro è fondamenta 
le agire sul versante educativo, al 
fine di contrastare certi fenome 
ni: «Più che di prevenzione -ag 
giunge- io parlerei di educazione 
ambientale, perché molto spesso 
le amministrazioni comunali de 
Vono combattere contro l'incivil 
tà dei residenti. Basti pensare ai 
bisogni degli animali lasciatilun 
go i marciapiedi, oppure allo 
smaltimento di oggetti in ferro e 
materiale da lavoro in zone isola 

te del territorio. In aggiunta all'a 
zione educativa - O88erva -è fon 

in cui si parla della 
bonifica di Nocione 
senza intervenire 
seriarnente 

damentale prevenire adeguata 
mente questi fenomeni, posizio 
nando delle telecamere nelle zo 
ne di maggiore criticità». 

Officinc Ortopcdichc 

Il consigliere d'opposizione ri 
flette su come, l'azione di rigene 
razione urbana, posta in essere 
dall'amministrazione Salera, 
non rappresenti di per sé un mi 
glioramento della condizionale 
ambientale di Cassino. «Se per 
città Green - rileva -parliamo di 
un'area, quella di Corso della Re 
pubblica, resasi pedonale ma 
completamente vuota di verde, 
allora il nostro concetto di rige 
nerazione è lontano anni luce da 
quello attuato in tantissime altre 

IN TUTTA LA REGIONE 

C800-27379 

Di Mambro 
ritiene l'isola 

pedonale 
impercoribile 

in certiorari 
estivi perché 

rovente 

www.officineortopediche.net 

realtà. Rigenerazione -sottolinea 
vuol dire soprattutto presenza 

di alberi cattura smog e ombreg 
gianti, di acqua e di flora e non 
certamente di mattoni. 

Tral'altro è un'area che duran 
te l'estate, da mezzogiorno alle 
otto di sera, è impercorribile per 
quanto rovente. La rigenerazio 
ne, per come la concepisco io, 
prevede piste ciclabili a norma e 
non gettate di vernice e pericolo 
si cordoli. Se a Cassino -concude 
-si parla di rigenerazione attuan 
dola con il criterio che è sotto gli 
occhi di tutti, allora io ho un altro 
concetto dian1biente e salute». 

O RIPNDUNWE HISE RVATA 



Sora-Valcomino 

Investito da un suv, Mele in ospedale 
L'amministratore unico 
della municipalizzata 
sOCcOrso e ricoverato 

SORA 
ENRICA CANALE PAROLA 

Preso in pieno da un'auto in 
transito: è stato scaraventato a 
terra ed ha riportato una pro 
gnosi di trenta giorni. 

¼ ricoverato all'ospedale San 
tissima Trinità di Soral'ammini 
stratore unico della società Am 
biente e Salute Srl, Antonio Me 
le, investito in via Ludovico Ca 
mangi, nella zona di San Giulia 
no Sura, lunedì scorso intorno 

Qui accanto 
I'amministratore 
unico della società 
Ambiente e Salute 
Antonio Mele 
investito lunedi 
in via Camangi 

alle 18.15. Sul posto sono giunti 
gli operatori sanitari del I18 con 
un'ambulanza, che ha portato il 
ferito al pronto soccorso, e una 
pattuglia della polizia locale che 
haproceduto ai rilievi di rito. 

L'amministratore della muni 
cipalizzata che gestisce il servi 
zio rifiuti aveva parcheggiato la 
sua auto sul lato destro della car 
reggiata; doveva entrare in un'a 
bitazione situata sullo stesso la 
to del marciapiede, senza dun 
que attraversare la strada. Appe 
na sceso dalla sua vettura, però, 
il conducente di un suv, residen 
te a Sora, ha sfiorato la sua auto 
parcheggiata prendendolo in 
pieno e procurandogli delle frat 
ture multiple. 

Dalletto d'ospedale Mele si di 
ce fiducioso di poter tornare pre 
sto in piena attività. L'impatto 

con l'auto chel'ha investito è sta 
to violento e proseguono gli ac 
certamenti clinici per avere un 
quadro più dettagliato delle sue 
condizioni di salute. 

Appresa la notizia del dram 
matico incidente occorso ad An 
tonio Mele, il sindaco Luca Di 
Stefano ha rivolto un augurio al 
l'amministratore della società 
Ambiente e Salute Srl: «Un au 
gurio di pronta guarigione, spe 
rando che possa rimettersi al più 
presto", ha detto il primo cittadi 
no. Anche altre persone che han 
no saputo dell'accaduto hanno 
raggiunto il giovane ammini 
stratore unico della municipa 
lizzata in ospedale per esternar 
gli vicinanza e l'auspicio di una 

rapida ripresa. o 
O RIPRODUZIONE RISERVATA 



SORA 

Ripartito ieri il rogo 
a Colle Sant'Angelo 
Ancora fiamme sul colle 

Sant'Angelo, a Sora. leri 
mattina l'incendio che 
sembrava domato ha ripreso 
vigore. Numerose le 
segnalazioni da parte degli 

automobilisti di passaggio sulla 
superstrada per Avezzano. Un 
incendio che sta divorando la 
montagna ormai da tre 
settimane. Sul posto vigili del 
fuoco e protezione civile. 

SORA 

Supertavolata in archivio 
Éstato un successo 

Archiviata la terza edizione 
della "Tavolata Lunga un 
Corso"."Grazie a tutti gli 
esercenti che si sono resi 
disponibili a partecipare 

all'organizzazione. Grazie a 
Pietro Marcelli ed Annamaria 
Giordano che hanno reso 
possibile l'iniziativa", scrivono 
in una nota il sindaco Di 
Stefano e la sua vice Gemmiti. 

SORA 

"Meravigliose letture" 
stasera al chiostro 

Questa sera, alle 21.30, nel 
chiostro della biblioteca 
comunale, tornano 
"Meravigliose letture: vocie 
storie in cerca di giovani 
ascoltatori" a cura dei"Gatti 
Ostinati", dedicate a bambini e 

ragazzi ma apprezzatissime 
anche dagli adulti. Da molti anni 
Davide Fischanger e Cataldo 

Nalli sono impegnati in progettl 
di animazione culturale e di 
promozione della lettura. 



Ceccano 

Seuolabus, Caligiore a muso duro 
II caso Il sindaco risponde alle critiche avanzate dal collettivo "Ceccano 2030 sulla partenza del servizio a gennaio 
Espiega perché l'amministrazione ha maturato la decisione di posticipare l'arvio del trasporto rendendolo però gratuito 
CECCANO 

Non si fa attendere la risposta 
del sindaco Roberto Caligiore alla 
polemica sul servizio scuolabus, 
che partirà solo a gennaio ma che 
sarà gratuito, innescata dal collet 
tivo Ceccano 2030". 

«Dispiace constatare che, anco 
ra una volta, "Ceccano 2030" dia 
lezioni di amministrazione ben 
sapendo che le ricette che propo 
ne, alla luce della situazione delle 
casse comunali dovuta alla mala 
gestione della sinistra che ci ha 
preceduto. a loro vicina, siano 
anacronistiche e impraticabili -
afferma il sindaco-E dispiace an 
cora di più che facciano demago 
gia sulla pelle dei cittadini, propo 
nendo cosa? Abbonamenti in base 

all'Isee? Lo abbiamo fatto in tutti 
questi anni e gli scuolabus hanno 
continuato a viaggiare vuoti. Vo 
glio anche chiarire che gli abbona 
menti dello scorSo anno non era 
no gonfiati. come loro sostengo 
no, anzi abbiamo ridotto ulterior 
mentele tariffe. da sempre sotto la 
media provinciale, per venire in 
contro alle famiglie, ricordando 
anche che numerosi cittadini so 
no esenti dal pagamento». 

Caligiore risponde anche sul 
l'accusa di favorire linquinamen 
to atmosferico per via dell'aumen 
to del traffico dovuto all'assenza 
degli scuolabus, argomento che 
definisce «pretestuoso», spiegan 
do: «Proprio perl'esiguo numero 
di utenti che usufruivano del ser 
vizio, le auto in sosta davanti ai 
plessi scolastici in entrata e in 
uscita degli alunni sarà quello fi 
siologico di tutte le città d'Italia, 
cosi comeil traffico». 

Quindi il primo cittadino entra 
nel dettaglio ricordando come al 
l'inizio dell'anno scolastico appe 
na trascorso gli uffici abbiano do 
vuto rimodulare le linee, rimaste 
Comungque più numerose che in 
altri comuni della provincia. «Ri 
mettere mano al servizio si è reso 
necessario perché, negli ultimi 
dieci anni, la forbice trai costi so 
stenuti dal Comune per il servizio 

di scuolabus e il ricavato degli ab 
bonamentisi è allargata sempre di 
più a fino ad arrivare al punto che 

Troppopochi 
gli utenti 

perpoter 
incassare 

ifondi 
necessari 
per un anno 

l'ente sta oggi ricevendo dagli ab 
bonamenti poco meno del 10% ri 
spetto alla spesa sostenuta, a fron 
te delle previsioni che erano del 
60%. Allinizio dello scorso anno 
scolastico la ditta che gestisce il 
trasporto aveva promosso una 
raccolta firme per valutare l'inte 
resse dell'utenza. Il sondaggio 
aveva prodotto circa 800 sotto 
scrizioni, invece gli abbonamenti 
effettivi sono statisolo 250 circa. A 
questo va aggiunto che, non ostan 
te quello del trasporto scolastico 
sia un temamolto sentito dallacit 
tadinanza, è proprio quest'ultima 
a non aver risposto in modo mas 
siccio all'offerta comunale, tanto 
che è sotto gli occhi di tutti che 
l'anno scorso gli scuolabus abbia 
no viaggiato semivuoti. Ciò ha si 
gnificato che la riduzione di lince 
cdi tariffe, attuata nella fase speri 
mentale dello scorsO anno scola 
stico, non abbia prodotto la ridu 
zionc di quella forblcc dovuta olla 
differenZa fra i costh del servizlo e 
gli abbonamentíeffettuatl, qulndi 
il servizio continun nd essere In 

forte perdita e il Comune, che si 
trova in riequilibrio di bilancio, 
non può sostenere simili costi, in 
quanto lesborsO grava intera 
mente sulle proprie economie». 

«La nostra amministrazione 
aggiunge Caligiore - sta pagando 
dal 20151e quote annuali più gliin 

teressi di ben 123 mutui assunti 
dalle amministrazioni di centrosi 
nistra che ci hanno preceduto. 
"Ceccano 2030" pensa forse che 
l'amministrazione Caligiore non 
abbia a cuore le famiglie che loro 
fomentano per meri scopi di ritor 
no elettorale? Ci rendiamo conto 
dell'importanza del servizio scuo 
labus eproprio questa consapevo 
lezza ci ha portato a decidere di 
non climinare il scrvizio come ac 
caduto, invece, in molti altri co 
muni, maa provvedere a un'enne 
sima rimodulazione che ci con 
senta di contenere i costie al con 
tempo di garantire le famiglic che 
intendanousufruirne», 

Dquila rinssicuruzione del sin 
daco; «Cl seuolabusN partirann0n 

KenDalo 2020 e srnnmo ratultl. 

Isindaco 
Roberto 
Caligiore 
replica 
alle accuse 

avanzate 

dal collettivo 
"Ceccano 2030" 
sulla partenza 
posticipata 
a gennaio 
del servizio 
ScuolabUs 

«Scelte 
ponderate 

per garantire 
il diritto 

allo studio 
eaiutare 

lo famiglio» 

Gli uffici ci hanno garantito la so 
stenibilità della spesa, proprio 
perché il trasporto parte da gen 
naio. Si tratta di contie non chiac 
chiere al vento fatte senza avere 
contezza di ciò di cui si parla. I cit 
tadini comprenderanno perché 
Sono maturi e non certo la pletora 
di "questuanti" che le ammini 
strazioni di centrosinistra aveva 
no alimentato per anni ripulendo 

le casse comunali con servizi gra 
tuiti non sostenibili». 

Lelinee dello scuolabus verran 
no riviste tenendo conto della di 
stanza dalla s�uola di riferimento, 
privilegiando i residenti più di 
stanti, secondo modalità che ver 
ranno analizzate daglíuffici insie 
me alla ditta che si aggiudicherà la 
gara e fino a esaurimento dei posti 
disponibili sugli scuolabus. Qua 
lora le richieste risultassero supe 
riore ai posti a disposizione, si 
prenderàin considerazionel'lsee. 

«Ci tengo aprecisare- conclude 
il sindaco - che queste scelte sono 
state attentamente ponderate per 
assicurare un servizio che garanti 
sca il diritto allo studio e aiuti le fa 
miglie nell'organizzazione logisti 
ca, ottemperando agli obblighi di 

buona amministrazione che im 
pongono di razionalizzare la spe 
sa. La sperimentazione ci consen 
tirà di preparare un nuovo bando 
e sin da oggi siamo in grado di po 
ter affermare che, da settembre 
del 2025, il servizio sarà garantito 
per il numero di anni previsto dal 
bando e questo anche, probabil 
mente, ammortizzando ulteriori 
costi gravanti sull'Ente in consi 
derazione della "volatilità", in 
questi anni, nell'utilizzo delTps.È 
questo, ad oggi, l'unico modo di 
mantenere ed efficientare un ser 
vizio, non obbligatorio per il Co 
mune, mà a cuil'anmministrazione 
Caligiore non vuole rinunciare 
nell'ottica di quella volontà di sta 
re al fianco della cittadinanza. Le 
fumose polemiche. privediprvpo 
ste interessanti e concrete per la 
cittd da parte di "Cecano 2030"le 
lasciamo alle loro serate tra amici 
a discuten di come era bello go 
Vernare quando on¢rno qui 
libri di bilancio da rispettare ¢ la 
finanzaeraCrativav." 

ONNE RISERVALA 
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Giorno& Notte Immersi 
nella natura 
a cavallo 
lungo i tratturi 
Pugliesi a pag, 36 

Indotto Stellantis sempre più in 
crisi. Cinque aziende verso al 
chiusura a causa dell'esauri 
mento degli ammortizzatori so 
ciali attivati dopo il calo delle 
commesse e dei servizi. Sono cir 
ca 200 i posti di lavoro a rischio, 

ma non va meglio agli operai del 
gruppo Fca-Stellantis: a breve la 
comunicazione di prolungamen 
to dello stop estivo, in un primo 
momento fissato all'8 settem 
bre, ora prolungato al 15. Si pre 
vede un autunno agitato, i sinda 
cati chiedono un incontro urgen 
e al Governo e alla Regione con 

volo perma 
nente su Cassino Plant. 

ea pag. 35 Simone 

Camion a fuoco all'interno della 
galleria Capo di Chino ad Atina: 
mattinata d'inferno sula sue 

P 

Camion a fuoco 
nella galleria, 
Superstrada chiusa 

prima di domare le fiamme e ri 
pristinare i sistemi di sicureZza. 
in tunnel è stato chiuso per gli 

accertamenti strutturali, esatta 
mente Come era success0 a mag 
gio scorso, dopo un altro incen 
dio simile che aveva visto coin 
volto un mezzo pesante. E' stata 
attivata la viabilità intern£ ai co 
muni della Valcomino in attesa 
sella riapertura della galleria. 

Pugliesi a pag. 34 

www.ilmessaggero.it 

Trema l'indotto Stellantis 

ºPaura nel tunnel Capo di Chino ad Atina: 
cella frigo prende fuoco, traffico nel caos 

Calano commesse e servizi, cinque aziende verso la chiusura: 200 posti a rischio 
Slitta a metà settembre il ritorno in fabbrica per i lavoratori "Cassino Plant" 

lavorato per ore 

PREVENZIONE 

di 

Una pasSeggiata contro la seden-

tarietà. la è l'Avis 
(Associa iazione volontari sangue) 

uliano di Roma. 

L'appuntamer mento è domenlca 8 
settembre alle 08.30 e I'inizlatl-
va rientra nel progetto "Rosa e 

trategie di salute" che 
Drevede di unire il momento del-
ia donazione del sangue e delle 

E in programma que 
sta mattinaalle 10,30 

la doua attività organizzate per 
promuoverla, alla promozione 
della prevenzione oncologica 

delle donne per il tumore della 

L'incidente sulla Monti Lepini 

Lorenzo, è il giorno dell'addio 
Sempre gravi le condizioni dei feriti 

l funerale di Loren 
zo Papa, il ragazzo di 
21 anni morto dome 
nica a seguito di un 
incidente stradale 

sulla Monti Lepini. 
Dopo le esequie, la 
salma sarà tumulata Lorenzo 
al cimitero di Isola oggi l'addio 

Iniziativa dell'Avis a Giuliano di Roma 

Regione Lazio 
Forza Italia: 
«Pronti a uscire 
dalla giunta» 
Dopo la tregua estiva ritorna 
la querelle sugli assessori in 

Il coordinatore Regione. 
Forza ltalla, no concessi 
dei ruoli dove lavorare, siamo 
pronti ad uscire dalla giunta», 

Carini a pag. 43 

Giovedi 29 
Agosto 2024 

Serie B 
Mercato Frosinone, 
ultimi colpi: 

2z0ne: 

in arrivo Luis Hasa 
dalla Juve Next Gen 
Cobellis a pag. 39 

tempo dedicato a questo noblle 
gesto diventi anche tempo di cu-
ra per sé stessi» -si legge in una 
nota. 
La camminata accessibilea tut-
ti, si svolgerà presso l Sentiero 
Natura di Patrlca con partenza 
dall'area pic-nic contrada Valia-
na. 

Passeggiata contro la sedentarietà 

2dL-
pa, 

del Liri. Sempre oggi 
l'incarico per la peri 
zia sui telefoni e le au 
to 

Nel frattempo resta 
no gravissime le con 
dizioni dei feriti, Mat 
teo Pompili e Davide 
Ippoliti, ancora in pro 
gnosi riservata. 

Mingarellia pag. 33 

Viterb 

sigliato a chÉ vorrà partecipare 
abbigliamento sportivo, cappel 
lino e tappetino per coloro che 
volessero cimentarsi nel pilates. 
La biologa nutrizionista Giulia 
Piccirilli, invece, sarà disponibi 
le per ogni consiglio alimentare 
enutrizionale. 
Al termine della passeggiata l'A 
VS al Guliano di Roma offrirà la 
nerenda e verranno inoltre rila 

L'istruttrlce dell'assoclazione 
Nordlc Walking, Sabina Botti-
ni, oltre a guidare i partecipanti ,teian per le buone 
per Il "Sentiero Cascinotto" illu- o a Prevenzione, men 
strerà flora e fauna presenti, Al m pOSSiDIle prenotare 
termine sarà posslblle partecipa- formarloes, Per in 
re ad una lezione di Plates a cu-

Nella foto i tre alberi tagliati ieri 

METEO 

contattare 
3939360413 o utlizzare i canali 
soclal dell'assoclazione Avie 
Giuliano d| Roma. 

L'intervento in viale Roma, ma ne saranno piantati altri 

JOLLY 
GROUP 

stati sequestrati cir NAS ca cento chili d a eontrolli del menti di vario tipo 
n avevano Nas 

I controlli dei carabinieri nei locali 
Alimenti scaduti nel bar-gelateria:. 

multa e sospensione dell'attività 

EERON 

MERCATINO DELL'USATO 
7Dal l4 al 22 settembre 

Condizioni igienico icodici con cui risalire 
sanitarie carenti, pro alla loro provenienza, 

parte erano già scadu dotti scaduti e non 
tracciati. I carabinie ti. Per il titolare è scat 
ri del Nas hanno so tata una sanzione di 
speso un bar-gelate duemila euro. I con ria in Ciociaria. Sono CARABINIEYF trolli si inseriscono 

"Alberata", platani nmalati 
Il Comune ne abbatte tre 

FONTANA 
esioni si puòPESCHIERA 

La variante per il percorso 
<«Brt, le modifiche in linea 
con il piano della mobilitås 
L'assessore Antonio Scaccia replica ai dubbi sollevatí dal consigliere 
Anselmo Pízzutel sulla legittimità delle variazioni al progetto 
Pernarella a pag, 32 

nelle attività a tutela 
dei consumatori. 
Caramadre a pag. 33 

automchl 

Russo a pag. 32 

Il sentiero natura di Patrica 

dove si svolgerà la passeggiata 

DONAZIONE A TORRICE 
Avis frosinone promuove l'ini 
ziativa di raccolta sangue con 
autoernoteca regionale: Appun 
tamento domani, venerdi 30 
agosto nel Comune di Torrice. 
«Rispondiamo cosi alle esigenze 
ospedaliere della Regione Lazio 
espresse con l'appello alle Avis 
per effettuare le chiamate ai do 
natori». 
L'Avis di Frosinone è contattabi 
Je dal sito internet (www.avisfro 
sinone.it), dove basta chiedere 
informazioni per conoscere tut 
ti i dettagli della solidarietà at 
traverso le donazioni di sangue. 
L'autoemoteca sarà in piazza de 
ali Emigratia Torrice, dalle 

7.30 alle 12,30 
O RIPRODUIONE RISERVATA 
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«Metalli fuori 
legge nel suolo, 
non è colpa 
della discarica» 

LA SENTENZA 

La discarica Mad di Roccasec 
ca non è responsabile dei livel 
li di Ferro, Manganese ed Arse 
nico superiori ai limiti di legge 
nei terreni circostanti e sotto 
stanti l'impianto. Lo stabilisce 
una sentenza della la Quarta 
Sezione del Consiglio di Stato 

fermato quando deciso in pri 
mo grado dal Tar nel giugno 
2021. Tutto nasce dall'ordinan 
za con cui la Provincia di Frosi 
none intimava a Mad di adotta 
re «i necessari interventi di 

messa in sicurezza e ripristino 
ambientale> in quanto era sta 

ilimii di legge. Mad 
aveva impugnato l'ordinanza 
di fronte al Tar sostenendo 
che non ci fosse alcuna eviden 
za di una sua responsabilità 
nell'inquinamento. Ed il tribu 

nale amministrativo gli aveva 
dato ragione. Il Comune 
Roccasecca ha presentato ap 
pello al Consiglio di Stato. 

talli 

LA SUPER PERIZIA 
I giudici hanno affidato una 
super perizia al direttore del 
Corso di laurea in Ingegneria A 
dell'Università La Sapienza di 
Roma, chiedendogli di accerta 
re quali fossero «gli effettivi va 
lori di contaminazione del si 
to, in particolare delle acque, e 
risalire alla loro origine, con 
indicazione del fattore causale 
che li aveva determinati». La 
perizia ha accertato che <«i Su 
peramenti di Ferro, Mangane 
se ed Arsenico misurati nelle 
acque sotterranee soggiacenti 
l'impianto gestito dalla società 
Mad sono associati a fenome 
ni naturali, dovutia specifiche 
condizioni geogeniche e geolo 
giche dell'area». 

Jori 

E cheil superamento dei va 
re di poten 

iali Fenomeni locali. in atto, 
correlabili alle condizioni geo 
geniche del suolo», Alla stessa 
conclusione era arrivato anni 
fa uno studio dell'Ispra - Istitu 
to Superiore per la Protezione 
e la Ricerca Ambientale: ha 
certificato che quei valori so 
no cosi alti per la naturale 
composizione del terreno. 
questo, il Consiglio ue 
rigetatour 

hs 

che Mad non può essere indivi 
duato come «responsabile 
dell'inguinamento», La disca 
rica è chiusa da oltre due anni. 

ORIPRODUIONE RISERVATA 
Mammella, del colon retto e del-
la cervice uterina, «affinché il 

ra dl Annalisa Buraglia e prova-
re come mantenersi in forma at-
traverso questa disciplina. Con-

in parte 

eoca E confermato 



Frosinone Gli auguri per il nuovo incarico a Roma 

Di Stefano saluta 
il questore Condello 
II presidente della 
Provincia di Frosinone, 
Luca Di Stefano, ha 
salutatoQuestore 
Domenico Condello prima 
del suo trasferimento a 
Roma per il nuovo incarico 
alla reggenza 
dell'lspettorato di Pubblica 
Sicurezza presso la 
Camera dei Deputati. Di 
Stefano ha voluto 
esprimere personalmente 
a Condello 
l'apprezzamento per 
l'eccezionale lavoro svolto 
durante il suo incarico a 
Frosinone durato circa due 
anniemezzo. 
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Cassino 

AUTOMOTIVE 
Lo stabilimento Stellantis di Cas sino si prepara ad un lungo au tunno caldo. Sono cinque le 

prossimi mesi: gli 
ammortizzatori sociali sono ter 
minati e oltre 
200 posti di la 

chisura tei protchto >Calano le commesse e i servizi: a rischio ºPer i lavoratori Fca slitta anche il rientro 

Voro rischiano 
di andare in fu 
mo. E una vera 
e propria emer 
genza quella 
che sta fronteg 
giando l'indot 
to del settore 
automotive: a 
causa del calo 
di commesse 

da parte di Stel 
lantis c'è un 
continuo ricor 
so agli ammor 
tizzatori socia 
li. Anche gli 
operai della fab 
brica di viale 
Umberto Agnel 
li, a casa ormai 
da un mese tra 
ferie estive e 'so 
lidarietà, 
schiano di pro 
lungare il rien 
tro che attual 
mente è previ 
sto per lunedi 9 
settembre: da 
fonti interne ap 
pare però certo 
che il rientro 
slitterà di circa 
una settimana, 
OVvero a metà 

ri 

E intanto i sin 
dacati SOno gia 
in trincea per 
quel che riguar 
da alcune azien 
de dell'indotto. 
Lo scorso mese 
di maggio gli 

operai dela 
"Htl Fitting" 
una fabbrica 
che dà lavoro a circa quaranta 
operai che si occupano dell'as 
semblaggio dei pneumatici sia 

Stellantis, altre incertezze: 

che per quello di Pomigliano 

200 posti di lavoro in bilico 

hanno incrociato le braccia a 

di chiusura cinque aziende dell'indotto 

. per lo stabilimento di Cassino |A RICHIESTA 

I SINDACATI 
RINNOVAN0 

D'INTERVENTO 
causa del blocco dei pagamenti. AL GOVERNO 
La direzione aziendale della "Htl 

Fiting" aveva infatti comunica- SU CASSINO PLANT 

gli stipendi agli operai in quanto 
l'ultimo pagamento ricevuto da 
parte di Stellantis risaliva a tre 
mesi prima. 

dalle ferie: linee attive da metà settembre 

LA BATTAGLIA 
Dopo una Junga battaglla sinda-
cnle la sltuazlone tornò alla nor 
mallta, na ndesso rlschla di pre-

PRODUZIONE 
AI MINIMI 

STORICI 
Linea di 
montaggio 
all'interno 
dello 
stabilimento 
Fca-Stellan 

tis di 
Cassino, 
dove la 
produzione 
nell'ultimó 
anno e scesa 
ai minimi 
storici; 
anche 
lP'occupazio 
ne ne sta 
risentendo in 
modo 
particolare, 
gli stop ai 
turni sono 
un altra 
questione 
che incide in 
maniera 
negativa sui 
salari degli 
operai, per 
questo si 
cerca una 
soluzione 
partenza dei 
nuovi 
modelli 
elettricia 

to di non riuscire più a pagare cipitare nuovamente: l'azienda 
sarebbe intenzionata a cessare 
le attività produttive per questo 
motlvo la Uilm Frosinone nella 
giornata di ieri ha rlchiesto un 
incontro urgente per discutere 
la gravità della situazione attua 
le. «Si tratta di un'azienda con 
una forzn lavoro di circa 40 di 
pendentl, opcrativa dal 2021 nel 

partire dal 
nuovo nno 

LE TAPPE 

L'annuncio 
di Tavares 
«A Cassino la 
piattaforma per 
veicoli elettrici», 
questo l'annuncio di 
Tavares nel corso �i 
una visita nello 
stabilimento. 
Previsti tre nuovi 
modelli tra il 2025e 
il 2027.La 'scossa' 
elettrica fa ben 
sperare, ma ancora 
non c'è stato alcune 
effetto positivo. 

Nuove uscite 
e solidarietà 
Con il 2024 inizia 

uno degli anni più 
difficili, di 
transizione verso 
l'elettrico. A inizio 
anno con le uscite 
incentivate vanno 
via altri250 operaie 
viene annunciata la 
'solidarietà per 
tutto l'anno. 

Firedceipatu perii 
futuro. 

Il caso arriva 
al Ministero 
Il caso Stellantis 
all'attenzione del 
Mimite della 
Regione: Angelilli è 
ottimista mal si 
combacia con il 
continuo ricorso 
alla Cig: la fabbrica 
chiude il 30 luglio e 
riaprird a meta 
settenmbre. 

Gloved) 29 Agosto 2024 
www.llmessaggero.lt 

territorio di Cassino, collegata a 
sua volta ad altre aziende appal 
tatrici con.ulteriore forza lavoro 
e si occupa dell'assemblaggio di 
pneumatici e cerchi per i model 
li Stelvio, Giulia, Grecale prodot 
ipreso lo Stablimento di Pieh: monte e Tonale prodotto a Pomi 

gliano», spiega ia Uilm Frosino 
ne che aveva già alzato il livello 
di guardia e sottolineato l'allar 
me «perchè Stellantis continua 
va a ragionare solo nella direzio 
ne di efficienze e della riduzione 
dei costi», Spiega il segretario 
della Uilm di Frosinone: I1 Terri 
torio di Frosinone deve essere 
posto al centro di una discussio 
ne seria di investimenti e di so 
stegni concreti alle produzioni 
da tutte le parti e gli Enti interes 
sati ad ogni livello politico, isti 
tuzionale e aziendale. L'incon 
tro richiesto, con carattere di ur 
genza, alla HT&L deve essere 
svolto tempestivamente perchè 
il nostro territorio non può sop 
portare un'ulteriore perdita di 
posti di lavoro. La salvaguardia 
dei posti di lavoro è la priorità 
soprattutto in questo momento 
storico», Insomma, nonostante 
le rassicurazioni giunte il 28 lu 
glio scorso dopo il vertice in re 
gione, la situazione di Stellantis 
e delle fabbriche dell'indotto di 
Cassino resta sempre più diffici 
le, a mettere in guardia sulle dif 
ficoltà che sta vivendo la Ciocia 
ria per r quel che riguarda il mer 
cato del lavoro è la consigliera 
regionale del Pd Sara Battisti, 
che spiega: «Calano le assunzio 
ni, aumentano contratti part-ti 
me e precarietà: il quadrO de 
scritto dalla Cgil, sul fronte del 

mercato del lavoro nel Lazio nei 
primi mesi del 2024, è molto pre 
Occupante>, Del resto, questo re 
già nota: «Basti pensare, facen 
do riferimento alla Provincia di 
Frosinone, al grido d'allarme 
lanciato in questi giorni nell'in 
dotto Stellantis, con una situa 
zione sempre più insostenibile 
viste le 'ferie' forzate dell'ex Fiat 
e la mancanza di commesse per 
le aziende del cassinate. Serve 
invertire la rotta, la Regione si 
svegli dal torpore. Troppi posti 

di lavoro sono a rischio» è il mo 
nito che arriva dalla consigliera 
regionale dem preoccupata per 
quanto sta accadendo nello sta 
bilimento Stellantis di Cassino. 

Alberto Simone 
O RIPRODUZIONE RISERVATA 

settembre. 
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CORRIEHRE DELLA SERA 
BELIN 

leonti, le scelle 

QUEL PESO 
POLITICO 
DEL DEBITO 

Canella 

Sabino Cassese 

i apre la stagione del 
bilancio, nella quale 
il governo è il 
protagonista: la 
legge di Bilancio 

può esser proposta solo 
dall'esecutivo, in tutti i 
sistemi politici, fin da 
quando si risolse il 
conflitto costituzionale 
prussiano, che oppose 
Bismarck al parlamento 
(1859-1866). Intorno alla 
decisione di bilancio ruota 
però tutta la politica 
nazionale. 

S 

Sul bilancio itaiano, che 
ha un ordine di grandezza 
di L200 miliardi annui 

(cOmpreso il rimborso 
prestii). grava lo stock del 

debito pubblico. che 
ammonta a quasi 3.000 
miliardiesi � fornato 

principalmente nell'ultimno 
mezzo Secolo, a partire dal 
1971. raggiungendo un 
picco all'inizio 

COS 

dezli anni 'o del secolo 
scorso, seguito da una 
diminuzione e da un 
ulteriore aumento nel 
secondo e terzo decennio 
del nuovO secolo. Questo 
alimenta i timori di 
manovTe «lacrime e 

sangue 
Uno stock di debito cosi 

alto condiziona in modi 
diversi la politica: 
costituisce una strettoia. 
che riduce il margine di 
manovTa dell'azione 
governativa, aumenta il 

eso del passato sulle pesc 
ecisioni per il futuro, 

limita la sovranitä, 
ostringe a una continuita 
inolitiche. 

4sp 
Per illustrare questi 
petti politici del debito 

ubblico, bisogna partire 
sevazione latt: sessanta anni fa da un 

wrande politoloLO 
afmericano, A 

wildavsky, ivolumi �i uno del poci 
sulla politica di bilancio. 

ua a papna 28 

autore 

SPARITODOPO IL. DELITTO 

Sharon, la pisla 
di un pusher 
di Maddalena Berbennl 
e Alfio Sciacca 

i cerca il coltello che ha 
ucciso Sharon. 

a pagina 16 

di Evira Serra 

Il fotografo e la malaltia 
Toscani: sorpresO 
da tanto affetto 
a pagina 23 

di Marco Cremonesl 

na ripresa che coincide 
con nuove sfide, Il gover 

no dovrà decidere sul com 
missario Uee affrontare le mi 
sure economiche. Il leader del 
Ppe Weber vede Meloni. Si ay 
vicina il vertice tra alleati. 

da pagina 2 a pagina 6 
Sensini 

FONTANA, LOMBARDIA 

Cinemaa 

Passo avanli di Fillo per il ruolo di commissario. Riforme, Salvini contro la Cei. II vertice Ira alleati 

«Accelero 
sull'Autonomia 
Stupito da Fl» 

Doppia sfida per il governo 

di Maurizio Giannattasio 

Nomine Ueemisure economiche. Weber: Italia non isolala, al lavoro con Meloni 

WWw.corriere.it 

a pagina 4 

Giallo di Parabiago, allre morti sOspetle 
di Cesare Gluzzl 

ONDAIO NEL I876 

L.acrusala di aver fallo uccidere il compagno: veriliche sulla scompursa di due ex ariti 

Bellucci, la prima diva 
tra le stelle di Venezia 

GIANNELLI 

Itre ombre sulla donna di 

LE NOMINE LO6ORANO 

di Valerlo CappelII, Paolo Mereghetti e Stefanla Ullvi 

Iarablago in cella per il| Velier0, Imisleri 
delitto del compagno con il 
quale conviveva a 1o anni, 
Morto dopo essere stato Inve 
stíto da quello che, In un pri-
Imo monento, sl pensava foS-
se un pirata della stradn. Su di 
lei pendono i sospettl per la 
morte di altri due maurltI, Un 

Scandagliati ruscelll, DOsnaltro ucciso in Bras1e, 1e 
consorte deceduto a g8 annl e 

tombini con il metal 
se da cui proviene anche la 

Spuntal'ipotesi che il killer 
sia un pusher. donna. 

a pap1na 19 

CHI NON LE FA 

L.INCIIIESTA SUL NAUFRAGIO 

sSudro 
Ibvbe 

C nuovi ndagai 
di Andrea Pasqualetto 
e Lara Sirlgnano 

i sono nuovi indagati per 
il vascello 

aflondato 
slcillane. Un ufflelule e un 
marinalo. Che lusceranno 
I'Italla come il comundante. 

aDapina 17 

Domani in edicola 
Barbero, 16 libri 

BARtARA per rscrivere la Storia 
il primo volurme della collana di saggi 
del professore piemontese 

CHSC 

A AINA 

INTERVISTA CON L. LEADER DEL PPE 

Iu ILla EURO |50 

«Meritate un ruolo forte 
Bene il patto sui migranti» 
di Monica Guerzoni 

Italia merita un ruolo importante. Eil 
u patto sui migranti va sostenuto»: cosi 

il leader del Ppe Manfred Weber. a pagina3 

ornatelsra alido 

lla Mostra del cinema di Venezia arriva la 
Aprima diva: Monica Bellucci. L'attrice 

umbra è prolagonista di Beetlejuice Beetlejuice 
liretto d:al compagno Tim Burton. Leone alla 
carriera per Sigourney Weaver. 

«Basta dissidi interni, 
chi ci vota chiede unità» 

di Paola Di Caro 

alle pagine 38,39 e 41 

a pagina 5 

immagine è forte, ma 
u non vogliamo fermarci li. 

La campionessa britannica 
Lady Tanni Grey-Thompson, 
plurimedagliata, membro 
della Camera dei Lord, 
scende dal treno a braccia 
perché sul binario di King's 

1e risorse servono altrove, no alle Cross nessuno, addetto 

pensioni anticipate, basta politica degli o passante, la aiuta. 
slogan», dice Maurizio Lupi. 

AN\O-49 N. 205 

SerizioClienti Tel. 02 (3790 
mail: serv izioclienti o orrier.it 

BELINI 

TRSNTINO 

Canella 

II VIA ALLA PARALIMPIADE 

dal 1947 

Lo sport eidiritti 
(tutti i gioni) 
delle persone 

di Lorenzo Cremonesi 

DATA UNIA IN ITALLA 

03 SETTEMBRE 2024 5RbNo 

Con disabilità 
di Elisabetta Soglio 

Israele Hamas: allarga il conflitto 

Raid in Cisgiordania 
vittime e proteste 
Interviene>Onu 

continua a pagina 28 

onflitto in Medio Oriente: raid e morti 
ancora in Cisgiordania. I monito dell'Onu: 

«Israele deve rispettare il diritto 
internazionale».E anche Harmas protesta. 

Crisi Libertà vigilala per Durov 
La Nato con Kiev 
«Intensifichiamo 
gli aiuti militari» 
di Alessandra Coppola e Marta Serafini 

ale pagine 8 e 9 Olimpio, Privitera 

uovi aiuti militari all'Ueraina. Lo ha 
annunciato il segretario generale della 

Nato Jens Stoltenberg. Il fondatore di 
Telegran, Pavel Droy, in libertà vigilata. 

alle pagine 10 e 11 Rovelli 

INO MUSIC ARENA 

S sCANNERIZZA IL QR CODE E ACQUISTA I BIGLIETTI! 

TRENTINO 

Barley árts 

MAGGIORANZA, PARLA LUPI (NOI MODERAT) 
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II Sole 

9DRE 
Fondato nel 1865 
Quotidiano Politico Economico Finanziario Nornmativo 

ANCORA RAID A GAZA 

Dura offensiva israeliana 
in Cisgiordania, I'Onu: 
«Diritti umani violati» 

Confcommercio 

FTSE MIB 33880,05 +0,30% SPREAD BUND 1OY 139,00 +0,90 sOLE24ESG MORN. 1306,41 +0,05%| sOLE40 MORN. 

Su 2L8oo euro annui, 9mila 
vanno a spese obbligate 
come casa e bollette 

Laquota è salita �i oltre 
5punti dal 1995e non pare 
destinata a scendere 

L'ANALIsI 

di Stefano Manzocchi -a pugina 3 

Nelle famiglie cresce il peso (42%) 
delle spese fisse, altri consumi ko 

Alberto Magnani -a pag. 8 

Manovra 2025 

COS0 LADOMANDA INTERNA È FERMA 

Tasse, trasporti, casa, scuole. Anche 
a causa delle spinte inflazionisti 
che, l'incidenza delle spese obbli 
gate sui bilanci familiari ha siorato 
il42%, conun incremento di oltre_ 
sembra destingtt 

Intclligenza artificiale 

pre-Covid, pari a circa il 40% Lo ri 
leva uno studio Confcommercio. Su 

un totale di circa 1800 curo pro 

omila eurose ne vanno perle spese 
obbligate. L'abitazione è la vÍce che 
incide di più (4.830 euro). 

Sanità, il governo deve 
trovare almeno 2 miliardi 

per tariffe e personale 

Wall Street, big dej chip giù 
E SMCI crolla al Nasdag 
per dubbi sui ricavi 

Enrico Netti -apag. 3 

Borse stabili ma col fiato 

SOspeso peri conti Nvidia 

Servono 2 miliardi per detassare le 

buste paga dei medicie aggiornare 
irimborsi sulle cure ospedaliere. Ea 
questi vanno aggiunti fondi per 
nuove assunzioni ecdilizia ospeda 
liera. Lalegge di Bilancio della sanità 
parte da qui. I medici: necessari 10 
miliardiMarzio Bartoloni apag. 2 

Chiusurapositiva per Piazza Afari 
(+0,30%) in una giornata di calma 
sui mercati prima dell'attesissima 
trimestrale di Nvidia arrivdld 

il 20% di SuperMicro Compu 
ter (SMC), una socictà tecnologica 
basata nella Silicon Valley. Il fondo 
attivista Hindenburg Research ha 
lanciatopesantl accuse che mettono 
in dubblo la veridicità dei ricavl. 

Cellino e Grazlanl -upuy 22 

LA FINANZIARIA DI WARREN BUFFETT 

Berkshire prima società Usa non tech 
a valere oltre mille miliardi a Wall Street 

-u pug. 22 

"In vendlta abbinata obbllg1torla con la Gulda Young Finance n.2 (ll Sole 2%, Ore c2+ Guida Young Finance n.2 ). 

Sololn hinnte ohbllratorio con"1'Elcola" 

IL LISTINO INDIANO È RIcco DI LIQUIDITÀ 

Professionisti 
Violazioni fiscali 
amministrative, 
concors0 Solo se cè 

vantaggio proprio 

Cisgiordania. Una decinal palestinesi morti negli scontri coni soldati israeliani 

IIISOMEC 

HORIZONS 

Ambrosl e Iorio 

S0stem dl 
etcure vall 

-4 pug. 29 

Edizione chiusa in redazione alle 22 

TALENTA 

Oggi con II Sole 
Young Finance/2: 
il vademecum 
sul denaro smart 
tra carte e cripto 

SlstemA CUcine professionall 

l momento indiano. Una fabbrica in india; nellutimo periodo sempre più aziende hanno pensato di quotarsi a Mumbai 

Carraro India verso la Borsa di Mumbai 
sull'onda della domanda boom di trattori 

IL POLO 
QUALITÀ PUTTIVA ITALIANA 

-u i,00 euro 

1260,42 +0,34% 

olre al prezzo 

TERRITORI OCCUPATI 

Dagli Usa 
nuove sanzioni 

contro i coloni 
responsabili 
delle violenze 

del auotidiano 

MESTIERI 
Progettazione 

-a pag. 8 

Marco Masciaga -u pug. 22 

terni 

Somecgruppo.com 

alizzati 

TransitCenteR 
Vendita ed Assistenza 

specializzata 
Veicoli Commerciali 

Rozzano - via Manzoni,2 
MIlano-via dell'Innominato, 2 
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PANORAMA 

LA NUOVA COMMISSIONE 

Nomine Ue, Weber 
a Roma. Meloni 
chiede per Fitto 
la vicepresidenza 
Il presidente del Ppe Manfred 
Weberè stato ricevuto a Palazzo 
Chigi dalla premier Giorgia 
Meloni. Poco prima Weber ha 
avuto un faccia a faccia con il 

ministro per gli Affari europei 
Raffaele Fitto che oggi il governo 
dovrebbe indicare come candi 
dato a commissario nella sqa 

lui Meloni chiede una vicepresi 
denza esecutiva. -upugina 7 

GIOCHI 2024 

Paralimpiade 
solare per far 
brillare il futuro 
dello sport 

Mada Luisa Colle�anl 

Parigi. Gli atleti italiani 

SIAMO TUTTI 
PARALIMPICI 
di Gianfranco Ravasi 
-u pagina L4 

GERMANIA 

Per 

Sassoniae Turingia al voto 
AfD prima nei sondaggi 

Domenica si vota in Turingiae 
Sassonia: nel primo Land 
l'estrema destra - finora 

esclusa dai governi regionali -
è nettamnente in testa nei 

condo e Sondagl, appaiata alla Cd, 

VERSO LA MANOVRA 

u puginu 10 

Piano sui conti: 
come gestire 
il sentiero 
stretto della Ue 

'PIATTAFORME 

di Renato Brunetta -a pag. 4 

Skv. Dazn, Tim e Amazon: 
via alla sfida Tv del calcio 

Con il sorteggio di Champions 
League, in programma oggi. 
entra nella fase clou la stagione 
del calcio in Tv, che è la prima 
del nuovo ciclo di cinque anni 
per la Serie Ae di tre anni per le 
coppe europee. u puginu1 

ABBONATI AL SOLE 24 ORE 
2 mesi a 1,00¬. Per info: 

Servizio Client 
Donamento 
.300.600 
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PNRR 

IO 

Istruzioni 
per Puso 

ONUNE 

apag. 2O 

CASSAZIONE 

Agriturismo, 
gli immobili 
sono sempre 

anche se di lusso 
Poggiani apag. 24 

da qualificare 
come rurai. 

Anticorruzione -Il 
report 2023 
sull'ltalia del Greco 

(Consiglio d'Europa) 

Sæ WWW.ITALLAOGGI.IT 

Giustizia -La riforma 
Nordio del codice 
penale e di procedura 
|penale 

Fisco - La sentenza 
della Cassazione su 

frodi caroscllo 
prafessionisti 

La scuola dovrebbe essere il motore del Paese, 
invece è la causa prima del declino dell' Italia 

QUOTIDIANO ECONOMICO, GIURIDICO E POLITICO 

Giovanni Cominelli a pag. 7 

Italia Oggi 
I soggetti in regime forfetario non 

avranno soltanto la possibilità di valu 
tare un'adesione a consuntivo per l'an 
no 2024, ma otterranno anche uno 
sconto di tassazione sull'incremento 
di reddito proposto. Sull'incremento 
di reddito proposto per l'anno 2024 ri 
spetto a quello del 2023, si pagherà in 
fatti una sostitutiva del 10% peri con 
tribuenti ordinari (anziché del 15%) e 
del 3% (anziché del 5%) per il primo 
quinquennio delle nuove attività. 

Uk£ 1,40 - Ch fr. 3,50 

Andrea Bongi apag. 21 

YAIIYA SINWAR 

Il eapo di Hamas 
responsabile 
del 7 ottobre, 

ha le ore contate 

Francia ¬2,50 

De Tilippo a pag. 5 

¬2,00* 

IIMovimento 5 Stelle ha gia fatto scoppiare 
in Liguria il eampo largo. Salta Orlando, Pd 

ni 

Requiem politico per Andrea Or 
lando. Si era candidato urbi et orbi 
aguidareil campo largo in Liguria 
alle iDminenti elezioni che dovran 
no indicare il successore di Giovan 

Toti, incappato in una querelle 
giudiziaria dai risvolti ancora in 
certi. Adesso è alla vigilia del die 
trofront, clamqroso per un dirigen 
te scafato come lui. Orlando si era 
subito messo all'opera, dimenti 
cando però di consultare i potenzia 
li alleati pentastellati eil nuovo ac 
quisto (nel campo largo) Matteo 
Renzi. E così l'aspirante re è rima 
sto nudo. Il M5s ha tirato fuori dal 
cappello un proprio candidato, Lu 
ca Pirondini, 43 anni, senatore e 
violinista. 

ItaliaOggi 

l'alentiniapag. 6 

GUIDA PRATICA AL SALVA CASA 
Con le modifiche apportafe dal parlanento 
nel coro della COnerone fn legge 

Forfettari, concordato facile 

1a sunatoria lelle diiformita parzll LLutne del asto ellobaione Lamplianta dk le colan 

Avranno lapossibilità di valutare l'adesione a consuntiwo perl'anno 2024. E 
otterranno anche uno sconto di tassazione sull'incremento di reddito proposto 

contizioni per l roupeo dei sottofetti Lo sboco dlle denolizioni 

cosuruttire 

Con il fsto de di G convertito IN 
EDICOLA 

E IN 

ni 

DIGITALE 

DIRITTO & ROVESCIO 

Se c'è da vendicare gli assassini su 
biti per mano di estremisti palesti 
nesi, Israele non si ferma 

ente. Lo aveva già �imoetre 
occasione del massacro dei suoi 11 
atleti alle Olimpiadi di Monaco (5 
e 6 settembre 1972) sterminati a 
sangue freddo da militanti di "Set 
tembre nero". L'allora premier 
israeliana, Golda Meir, aveva det 
to che tutti gli assassini sarebbero 
stati assassinati. L'operazione riu 
scì perfettamente in varie parti del 
mondo. Non sfuggì nessuno. Ades 
sol'operazione viene rj eripetuta a za dan 
no di chi h ha organizzato l'eccidio 
del 7 ottobre. Molti capi sono già 
stati uccisi. Ora nel mirino c'èil ca 
po di Hamas, Yahya Sinwar. Lo 
stesso cioè che vedeva nei palestine 
si uccisi nella Striscia di Gaza dei 
martiri che aurebbero accresciuto 

l'odio contro Israele: più erano, ne 
glio era, secondo lui. Ma adesso che 
si sente in trappola, Sinu nwar chiede 
come base per il cessate il fuo la 
grazia di Isracle. Chenon ci sarà. 
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